学校通信 第13号

伊丹市立有岡小学校

## ありおか通信



令和5年11月14日

校長 森本 一登

5年生が、10月30日(月)から11月3日(金)まで、4泊5日の自然学校に行ってきました。今回は鉢伏高原の「プラトーこのはな」さんにお世話になり5日間を過ごしてきました。5日間を通して天候も良く、すべての活動を行うことができました。滞在中は、陶芸やツリーイング、気球・勾玉づくり、星空観察、野外炊事、ナイトハイク、ウォークラリー、キャンプフャイヤーなどいろいろな体験をしました。今年の学年スローガンは、「ちりも積もれば山となる ~5分前行動・メリハリ・絆~」でした。このスローガンをもとに活動をしてきました。自



然学校では、各自が時間を守り、自分の仕事を行い、集団活動がしっかりできていました。今後も「メリハリ」を大切に、自然学校で学んだことを学校生活にいかしてほしいと思います。子どもたちは、自然学校で多くの活動を体験しましたが、誌面の関係上、多くをご紹介できませんが、活動の様子を掲載しておきますのでご覧ください。



陶芸体験



朝のつどい(宿舎前)



気球づくり(体育館)



ツリーイング



ウォークラリー



退所式

## ~保護者のみなさまへ~

自然学校の実施にあたり、ご家庭での準備をはじめ、多岐にわたりご協力をいただきありがとうございました。また、出発時には、朝早くからのお見送りと、最終日でのお迎えにお忙しい中お越しいただきありがとうございました。これからの学校行事等にも、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

有岡小学校 HP 更新中です。是非ご覧ください。